

校長室だより

令和4年(2022年)
12月1日発行(No.21)
柏原市立 堅上小学校
校長 小森 美智代

学び続ける堅上小学校

「ICTを活用した論理的思考力の育成」

～考えを整理し、筋道を立てて相手に伝えるために～

令和3年度大阪府スマートスクール実現モデル校(府内15校)として、柏原市の中で先進的に研修に取り組んできたことを評価いただき今年度も引き続き4月より研修を重ねてきました。150年の歴史に加え、新しい時代の学習スタイルが、堅上小学校の特色ある魅力になりました。先日の日曜参観での子どもたちの様子を観ていただきましたが、1年の積み重ねによりハイペースで子どもたちの活用能力が向上し、着実に学習を深めるための強力なアイテムとして存在していることを感じてもらえたと思います。特に、今年は、論理的思考力というテーマに、いかに自分の考えを整理し、相手にわかりやすく伝えるためにはどうすれば良いのかを考えた授業づくりをしてきました。

柏原市をはじめ、府下の先生方の感想から、多くの成果が上がっていることを確信しました。まだまだ子どもたちの可能性を引き出すために頑張っていきたいと思えます。

令和4年度 大阪府スマートスクール実現モデル校の経過報告
2年めの成果を観てもらいました。…11月25日(金) 学校公開の様子から…



RUN活 ～持久力をつけよう～

就活、腸活、推し活・・・この冬堅上小は、RUN活。持久力をつけるために、11月28日から12月9日まで、10分の休み時間を利用して運動場を走ります。人とスピードを競うのではなく、自分のペースで、最後まで走り続けることを目標としています。1日めから、多くの子どもたちが頑張りました。コツコツ続けることが持久力アップにつながります。

